

**PROYECTO***Ana Espinosa Rosete - Página 12***Rechazo y desinterés  
de vecinos hacia el  
Complejo Azteca**

# Vecinos en disyuntiva por Conjunto Estadio Azteca

Habitantes de Tlalpan y Coyoacán llevaron a cabo una asamblea vecinal para dialogar acerca del proyecto

**Ana Espinosa Rosete**

metropoli@cronica.com.mx

El proyecto Conjunto Estadio Azteca generó una disyuntiva entre vecinos de Coyoacán y Tlalpan. Mientras unos quieren persuadir a los habitantes de aceptar la obra, otros se niegan rotundamente.

En el parque Arlington, en Santa Úrsula Coapa, se dieron cita vecinos, líderes de la Comisión de Participación Comunitaria de Coyoacán así como concejales, el diputado morenista, Gerardo Villanueva y el enlace de Concertación Política del G-CDMX, Miguel Ángel Hernández a fin de dialogar y llegar, supuestamente, a un acuerdo en cuanto a la Consulta Ciudadana lanzada por la Secretaría de Medio Ambiente el pasado 8 de octubre.

Los vecinos manifestaron su preocupación por el que llaman, el magno proyecto de Televisa; ya que a pesar de que en la página de internet de la obra hay información, dicen, está a modo.

Los opositores del proyecto acusaron la falta de criterio por parte de la empresa promotora ya que "no han pensado en cómo afectarían a las 17 colonos, Barrios y pueblos originarios que estamos cerca".

En la asamblea, una de las concejalas de la alcaldía Coyoacán se-

ñaló que el titular de la demarcación, Giovani Gutiérrez, solicitó al Gobierno de la Ciudad de México un informe detallado ya que la administración no ha recibido una carpeta de trabajo con datos.

En el encuentro se hizo alusión de los beneficios de las consultas ciudadanas, que tienen como fin, poner al capitalino por encima de intereses de terceros. Se puso como ejemplo la llevada a cabo en cuanto a la construcción de los segundos pisos así como la del Corredor Turístico Chapultepec.

El diputado morenista del Distrito 32, Gerardo Villanueva, señaló que el Congreso capitalino desconoce la información completa del proyecto promovido por Altavista Sur Inmobiliaria, S.A. de C.V. y Fútbol del Distrito Federal, S.A. de C.V; por lo que como legislador solicitó información a gobierno para conocer a fondo el esquema. Villanueva refirió que la zona de los pedregales es una de las más afectadas y que el tema del abasto de agua es el que más preocupa.

"Me han buscado, preocupa el tema del agua; sabemos que ya se rehabilitaron 11 pozos si no estaríamos peor", refirió.

Al tomar el uso de la voz, Miguel Ángel Hernández, quien fun-

ge como enlace de Concertación Política de la administración local les ofreció a los vecinos una reunión con el gobierno capitalino, la sub-secretaría de Gobierno, la Secretaría de Movilidad y la Secretaría de Medio Ambiente .

"Comentarles que desde el gobierno hay el compromiso de escuchar la voz del ciudadano. Ustedes lleguen con la propuesta y así se pueda establecer una ruta de trabajo", refirió el funcionario.

En tanto un líder de la COPACO aseguró que desde que se dio a conocer qué México sería una de las sedes del mundial 2026 se sabía del proyecto a desarrollar en las mediaciones del Estadio Azteca.

"Ya sabíamos, información ya había. Esto se supo desde que Mauricio Toledo era diputado, desde que estaba Mancera y Valentín Maldonado gobernaba Coyoacán. Lo que no está bien es hacer las consultas a vapor. Qué va a pasar con la zona, nos tienen secuestrados; cuando hay partidos nos ponen hasta retenes", refirió el integrante de la COPACO en medio de interrupciones por parte de vecinos que están a favor de la obra.

**CRÓNICA:**



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca



en disyuntiva por  
el Estadio Azteca





Mientras unos buscan persuadir a los habitantes de aceptar la obra.

Vecinos en desacuerdo por  
Conjunto Estadio Azteca

Dilemas en el proyecto  
para la construcción del estadio

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de "Libre Utilización de Obras", con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de las Obras Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.